

En el Teatro Nacional—La Compañía Lusitana-De Mancha



Con éxito se desarrolló la temporada de comedias, zarzuelas y variedades de la recomendable Compañía de Lydia Ferreira (La Lusitana) y del actor Guillermo de Mancha en el Teatro de Los Cipreses, que termina mañana. Como Maestro Director y Concertador actuó el simpático y popular Teodoro Cristóbal, cuya pericia artística contribuyó poderosamente al triunfo de la corta y sabrosa temporada. De los números más atrayentes en el programa diario fueron el "Florida Cabaret" y "La Ortofónica Moderna", en los que trabajaba toda la Compañía. De Mancha y La Lusitana obtenían siempre largos aplausos en estos números. Los magnesianos de Avilán copian dos escenas esenciales de la "Victrola Ortofónica". Aparece toda la Compañía Lusitana-De Mancha.